



Nota de Prensa

30 de Agosto, 2017

**Las palabras no bastan, las disculpas siempre deberán de ser acompañadas de una solución.**

Ante la propagación de una serie de videos con relación a una plaga de ratas en el día de ayer en nuestra sucursal de la Duarte, nosotros, Hipermercados Olé, oficialmente queremos pedir disculpas por nuestro comunicado pasado y aportar a nuestra comunidad herramientas para esparcir la higienización .

Formalmente queremos ofrecer nuestras disculpas por nuestro primer comunicado con relación a la plaga de ratas en la sucursal de Duarte. Primero que todo, nosotros no somos quién para atribuir nuestra plaga al alrededor de donde nos encontramos. Entendemos que estuvo de muy mal gusto relacionar nuestros problemas a los cinco mil comerciantes informales que venden productos tanto crudos como cocidos en el área.

Mas bien, debido a que si reconocemos las precariedades que nos rodean, como marca reconocida por el pueblo dominicano, somos nosotros que tenemos que comenzar por el cambio.

De ahora en adelante el Hipermercado Olé de la Duarte se encargará de no solo fumigar y volver a higienizar nuestro comercio sino que le proporcionaremos a las tiendas vecinas con las herramientas para limpiar y mantener de la Duarte un espacio limpio e higiénico.

Para erradicar un problema entendemos que tenemos que asumirlo como ciudadanos y mantener nuestros espacios siempre limpios.

Contacto de prensa:

Priscilla De La Cruz/ 727-1696/ priscillaparisdlc@gmail.com